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БЕЛОВО. ПЯТИЛЕТКА ПОБЕД И СВЕРШЕНИЙ

Наш город встречает 85-й юбилей. 
Это праздник для всех, кто родился 
и вырос в Белове, кто приехал сюда 
однажды, чтобы остаться навсегда... 
Тех, кто строит планы на будущее 
и связывает это будущее с родным 
городом.

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ! 
УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ 
И ЕДИНОМЫШЛЕННИКИ!

Все мы чувствуем, как стремительно мчится 
время. Кажется, незаметно пролетели и послед-
ние пять лет. Но незаметно это только на первый 
взгляд. Если вспомнить все события, которыми 
был наполнен минувший период, то появляется 
ощущение, что прошло как минимум лет десять. 
Таким плодотворным был этот период!

Сегодня Белово – современный и уютный. 
Наш город привлекает гостей со всех уголков 
страны. Одни приезжают к нам с деловыми ви-
зитами, другие – для участия в творческих фе-
стивалях и спортивных соревнованиях. Мы ра-
душно принимаем всех гостей, и не удивляемся, 
когда они возвращаются снова и снова.

Все, чем мы гордимся, – результат совмест-
ных усилий трудовых коллективов, обществен-
ности, бизнеса, органов местного самоуправле-
ния, - всех неравнодушных беловчан, которые 
хотят видеть свой город процветающим и при-
лагают для этого усилия.

Судьба города не складывается сама по себе. 
Ее определяют люди - своими решениями, мыс-
лями и поступками. В этом смысле можно ска-
зать, что наш Белово обладает особой созида-
тельной энергией, и тезис «город возможностей, 
город решений» подтверждается в реальной 
жизни. 

Уверена, что очередной юбилей станет новой 
точкой отсчета в истории Белова. Станет време-
нем для новых преобразований, временем для 
сплочения и осознания значимости вклада каж-
дого из нас в развитие малой родины.

Председатель 
Совета народных депутатов

Беловского городского округа
Т.И. Шадрина.

ДОРОГИЕ БЕЛОВЧАНЕ!
Спасибо за трудолюбие и инициативу, за 

опыт старших поколений и активную энергию 
молодых. От имени городского Совета народ-

ных депутатов искренне желаем всем нам 
уверенности в своих силах и в завтрашнем дне. 
Пусть жизнь приносит только добрые переме-
ны! Пусть крепкими будут семьи, а дети растут 

здоровыми и счастливыми!

С ПРАЗДНИКОМ! С ДНЕМ ГОРОДА!
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За 85 лет неоднократно менялись названия и 
составы представительного органа местного са-
моуправления. Неизменным оставалось одно – 
городской Совет всегда был местом притяжения 
людей неравнодушных, энергичных, искренне 
радеющих за судьбу малой родины. Не случайно 
на протяжении многих лет он становился кузни-
цей кадров для градообразующих предприятий 
и учреждений. 

Недавно к работе приступил седьмой созыв 
депутатского корпуса, с первых дней народные 
избранники активно встречаются с жителями, 
помогают формировать планы развития посел-
ков и микрорайонов на следующий год, изучают 
бюджет… Депутаты уверенно продолжают курс 
предшественников, внося личный вклад в общую 
картину настоящего и будущего Белова. Какими 
решениями, делами и событиями запомнится 
избранный состав, покажет время. Сегодня об-
ратимся к тому, чем запомнилась пятилетняя 
работа городского Совета предыдущего созыва 
(2018-2023 годы).

Работу шестого созыва можно назвать бес-
прецедентной. Впервые все мы столкнулись с 
такими серьезными вызовами как пандемия ко-
ронавируса и специальная военная операция. В 
этих условиях необходимо было мобилизовать 
все свои силы и организационные ресурсы, – 

Для городского Совета народных депутатов новый рубеж в жизни Белова 
– особый повод для гордости. Потому что на протяжении десятилетий муни-
ципальный «парламент» шел нога в ногу с преобразованиями, которые про-
исходили в Белове, принимал судьбоносные для города решения. В 1938 году 
территория официально получила статус города, а уже через год был избран 
первый Совет депутатов трудящихся.

СОХРАНЯЯ СВЯЗЬ С ПРОШЛЫМ,
УСТРЕМЛЯЕМСЯ В БУДУЩЕЕ

чтобы сохранить стабильность в экономике и 
социальной сфере. Во многом пришлось пере-
страивать работу. Никто прежде и подумать не 
мог, что вести заседания комитетов возможно 
у монитора компьютера, а освоить плетение ка-
муфляжной сети можно за пару дней.

Возникало много вопросов, решать кото-
рые необходимо было здесь и сейчас. Каждый 
депутат был максимально включен в процессы 
перестройки образа жизни в коронавирусный 
период. Лично оказывали помощь всем, кто в 
ней нуждался, – многодетным семьям и мало-
му бизнесу, гражданам, оставшимся без работы. 
Одним покупали планшеты и ноутбуки, чтобы 
дети могли дистанционно учиться в школе, дру-
гим помогали получить финансовую поддержку 
и льготы. Депутаты следили за ценами на про-
дукты питания и лекарства в аптеках, чтобы не 
допустить спекуляции. И, вместе с тем, разраба-
тывали меры, способные укрепить систему здра-
воохранения в Белове, привлечь необходимые 
кадры в отрасль.

Накопившиеся проблемы в медицине при-
вели к тому, что Андрей Геннадьевич Соловьев, 
возглавлявший городской Совет, досрочно сло-
жил полномочия, - чтобы принять антикризис-
ные меры в беловском здравоохранении. На 
смену ему пришла Татьяна Ивановна Шадрина, 

которая в настоящее время остается лидером де-
путатского корпуса. Переизбрания на должность 
председателя городского Совета прежде в исто-
рии города не было. И в этом завершающийся 
пятилетний период тоже оказался уникален.

Вместе с тем, за время напряженной работы 
шестого созыва удалось сделать немало. Важным 
событием стало утверждение Стратегии соци-
ально-экономического развития города до 2035 
года. Обширный документ определяет основные 
векторы и прогнозы в развитии муниципалите-
та. Все изменения, которые мы наблюдаем в го-
роде, происходят с опорой на Стратегию. Когда 
есть образ будущего, понятны ресурсы и меры по 
его достижению, обязательно будет достойный 
результат.

Еще одна отличительная черта времени – объ-
единение беловчан в группы территориального 
общественного самоуправления (ТОС). Чтобы 
привлечь жителей к управлению городом через 
организацию благоустройства жилых секторов, 
при поддержке Совета, за последние пять лет соз-
даны 16 ТОСов. Усилиями объединений в посел-
ках и микрорайонах появились новые спортив-
ные и игровые площадки для детей, ликвидиро-
ваны мусорные свалки, благоустроены пустыри.

Есть в работе шестого созыва еще одно до-
стижение – законодательная инициатива об 
изменении границ городского округа успешно 
была принята в региональном парламенте. Тер-
риториальные изменения потребовались для 
привлечения инвестиций в городскую экономи-
ку и развития промышленного сектора. Чтобы 
обосновать это, потребовалось немало времени 
и сил, правовых и финансовых экспертиз…  Но 
депутаты справились с задачей. Инициатива 
стала областным законом, а значит, у нашего го-
рода есть дальновидные перспективы развития.

Каждый месяц депутаты рассматривают во-
просы жизнеобеспечения Белова - от дорожной 
безопасности и ремонта водопроводов до каче-
ства питания в школьных столовых и доступности 
спортивных объектов. В поиске путей решения 

коммунальных, финансовых и социальных во-
просов депутатский корпус не забывает следить 
за изменениями федерального законодательства, 
вносит поправки в Устав городского округа. Как 
раз шестой созыв привел в соответствие с совре-
менными требованиями герб города и причислил 
к официальным символам гимн Белова.

В череде рабочих заседаний, деловых встреч, 
приемов населения, обсуждений и принятия ре-
шений депутаты всегда руководствуются инте-
ресами города и беловчан. Создать условия для 
того, чтобы Белово жил и развивался, - такова 
задача муниципального парламента. И, как по-
казывает жизнь, с ней народные избранники 
справляются. Сохраняя связь с прошлым, мы 
устремляемся в будущее.


